



1^{er} septembre 2023
**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE**

Toujours plus de sport à Anderlecht... et pour pas un « balle » !

A l'initiative de Julien Milquet, Echevin des Sports, avec le soutien de Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht et du Collège Echevinal, les Streets-Sports fêtent leurs dix ans et élargissent leur offre. Anderlecht, plus que jamais Terre des Sports.

Depuis leur lancement en 2013, les streets-sports attirent un nombre croissant de jeunes sur les places d'Anderlecht, leur offrant la possibilité de s'initier à différentes disciplines sportives. Forts de leur succès, les autorités communales ont décidé de ne plus limiter ces activités à une période de trois mois, mais de les proposer tout au long de l'année !

« Nous avons saisi l'importance que revêtent les streets-sports pour certains jeunes et avons donc choisi de les rendre accessibles toute l'année. Les streets-sports offrent la chance de pratiquer une discipline sportive gratuitement, avec un encadrement. De plus, il est important de signaler que des activités 100% féminines sont également proposées. » se réjouit Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht.

« Les partenariats avec Sport2Be, le RSCA et l'ASBL Growing by Hockey constituent le fondement de notre nouvelle approche visant à promouvoir la pratique sportive dans l'espace public. D'ailleurs, la rénovation et la création de nombreuses infrastructures de proximité vont également dans cette direction. » ajoute Julien Milquet, Echevin des Sports

Pour célébrer l'anniversaire des streets-sports, des séances d'initiation au basket auront lieu au Parc du Peterbos, au Parc Verdi, ainsi qu'au hockey sur la Place Jorez. Des matchs de football auront également lieu sur les agora du Parc Verdi, du Petit Scheut et du Parc Rauter.



"Grâce à nos liens étroits avec le RSCA, nous sommes également ravis d'annoncer que des recruteurs du plus grand club du pays se rendront sur place plusieurs fois par an pour repérer les jeunes talents qui foisonnent dans notre commune", ajoute Julien Milquet, Échevin des Sports.

"L'utilisation judicieuse de l'espace public et des infrastructures de proximité demeure une priorité évidente pour nous, et le développement du sport se présente comme un merveilleux moyen d'y parvenir", conclut Fabrice Cumps, Bourgmestre.